



# Idul Qurban Di Masjid Hidayatul Ikhlas Perum Sutri Banyuwangi, Sarana Kepedulian Sosial Sesama

BeritaNasional.ID,

BANYUWANGI – Hari Raya Idul Adha atau Idul Qurban 1438 H juga dilaksanakan di Lingkungan Perum Sutri RW 03 Kelurahan Sobo, Kecamatan/Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur.

Biasanya, se usai Shalat Idul Adha dilanjutkan dengan pemotongan hewan kurban. Namun mengingat tanggal 1 Dzulhijah kemarin jatuh pada hari Jumat yang waktunya pendek, sehingga untuk pemotongan hewan kurban dilaksanakan pada Minggu pagi (3/9/17).

Sebanyak 3 ekor sapi dan 11 kambing yang berasal dari hamba

Alloh disembelih dan dibagikan kepada kurang lebih 500 warga Perum Sutri, Kelurahan Sobo, Banyuwangi.

Menurut salah seorang pengurus takmir masjid Hidayatul Ikhlas, Achmad Tamami, Hal ini sebagai bukti bahwa kurban yang dilaksanakan ini sebagai bentuk peran aktif warga dalam mengamalkan syariat islam tentang Idul Qurban. Sekaligus sebagai manifestasi dan implementasi sesama muslim.

“Kegiatan kurban ini sebagai wujud kepedulian sesama muslim dan sebagai implementasi penyembelihan kurban sebagaimana amanat Nabi Ibrahim AS,” tuturnya.

Dengan Idul Qurban, lanjut Tamami panggilan akrabnya, harapannya juga media interaksi sosial sesama warga Lingkungan Perum Sutri.



“Syariat ini bisa menumbuhkan dan meningkatkan sarana ibadah dalam mendekatkan diri kepada Alloh SWT,” imbuh Tamami.

Dan yang lebih penting lagi, kata Tamami lagi, dengan Idul Qurban ini bisa menumbuhkan kepedulian sosial sesama khususnya antar warga Perum Sutri.

Ketua RT 02 Perum Sutri, Gufron, mengatakan bahwa kegiatan kurban hewan ini secara rutin diselenggarakan setiap tahun oleh warga Perum Sutri.

“Untuk tahun ini, alhamdulillah jumlah hewan kurban sebanyak 3 ekor sapi dan 11 kambing hasil sodaqoh hamba Alloh yang juga warga Sutri,” paparnya.

“Semua daging kurban hewan ini langsung kita bagikan kepada masyarakat sekitar Perum Sutri,” tandas Gufron. (mh.said)

Caption : Suasana pemotongan dan pengemasan hewan kurban untuk warga Perum Sutri